

por si solos y de una forma que impresione,
llegar a el alma de ciertos al pasar por los
grandes Palacios, sepan que a poco una de una
hora, está el palacio donde se alberga el espi-
ritu de todas aquellas grandezas materiales.

Los concurrentes se mostraron conformes y se
acuerda actuar en la idea expuesta levantan-
do la sesión, de todo lo cual yo como se-
cretario certifico.

Vºº

Honduram

Ramón Fernández

Sesión

22 de junio de 1928.

En la ciudad de Huelva a 22 de junio de 1928
en el local de la Cámara de Comercio, se reunió la
benemerita Sociedad Colombina convocada en junta
Directiva con los señores Don Luis Lassada, Alcalde
de Huelva; Gobernador Militar D. Romualdo Pernal,
Presidente de la Audiencia D. Manuel Mesa; Oliveira
Dominguez, Javido Perelló (D. P.), Morales Soler, Calle,
Martínez (D. J. P.), Peñalba Rubio, Dominguez y Reini Mar-
chena (D. A) bajo la presidencia del Excmo Señor
Marchena Colombo, que abrió la sesión leyendo
el acta de la anterior que fue aprobada.

Dado cuenta de los asuntos de trámite y ante-

de entrar en el orden del dia, el Presidente dijo que seguramente interpretaba el sentimiento de la Junta pidiendo constar en acta la satisfaccion que los presentes, por la toma de posesion del nuevo vocal nato Ilustrissimo Sr. Presidente de la Audiencia, persona de gran cultura y prestigioso funcionario. Asi se acuerda dando las gracias al nuevo vocal con palabras sinceras, ensalzando los ideales colombinos que dice siente, ofreciendo laborar por ellos.

Se da lectura a una comunicacion de la Junta del Partido Nacionalista de Puerto Rico, la cual es acogida con gran complacencia. Se acuerda contestarla con la expresion de los mas cordiales y entusiastas sentimientos, haciendo voto por el exito y las justas aspiraciones del partido Nacionalista, asi como esperar noticias del Sr. Jose A. Palacio y mirar en el acta la resolucion.

Se da lectura a unas cartas de los tres Don Rafael Favián, de Puerto Rico y del Excmo Sr. General de Ingenieros Don Francisco de Francisco, de Madrid, dando las gracias en tonos muy elevados por sus nombramientos de socios de honor.

Se da lectura a una carta del Concejil de la Rábida dando cuenta de que los jardines se estan secando por la falta de riego y corren el peligro de que el pasto salga cualquier dia arriendo sin que nadie pueda evitarlo.

El Presidente expuso que lo leido en la carta del Sr. Procurador lo habia comunicado al Arquitecto encargado del monasterio, el que le habia contestado,

Sobre la carta del Sr. former Millán se hacen algunas amargas consideraciones, tres-

temente ciertas y que motiva se lamenta la falta del abandono de los lugares colombinos, habiendo resultado hasta el dia negativas las promesas hechas, mucho mas cuando el plazo de la exposición de Sevilla se acorta quedando como lo unico cierto que los jardines corren peligro de desaparecer, que las obras de reparación siguen en suspeso y que es bochornoso cuanto sucede.

Se acuerda conste en acta lo ante, dicho para que nadie pueda en lo sucesivo suponer que la Colombina no ha hecho y hace mas de lo que puede; ponerlo en conocimiento del Excmo Sr. Gobernador Civil y telegrafiar a los Excmos tres Ministros de Fomento Pública y Dirección General de Bellas Artes.

El Presidente expuso que si bien no es materia propia de la Colombina, la actuación de Huelva en la exposición cree un deber, por los compromisos que la libertad tiene contraido exitar al cumplimiento de los acuerdos formados por las Corporaciones oficiales; añadió que le consta los esfuerzos hechos por el Gobernador Civil a dicho fin y que en nombre de la Colombina desea una vez mas que todas las energías de Huelva fueran una para el engrandecimiento de este.

Le oye con gusto, como así mismo la lectura de la siguiente carta, acordándose constar en acta dar las gracias al Sr. Ministro.

Madrid 9 de febrero de 1928 = Excmo Sr. Don José Marchena Colombo = Querido Pepe: He recibido tu grata del 6 y ya varios señores me habían escrito sobre el asunto a que se refiere tu nota.

Los itinerarios de la Compañía Transatlántica se encuentran en estudio, y no creo necesario decírtelo, pues ya sabes el interés que me inspira tanto como Huelva se relaciona, que tendré muy en cuenta los deseos que me expresas y mucho celebraría que pudieran quedar

satisfchos = Como siempre tu buen amigo que
te abraza = Honorio Cornejo.

La Comisión de la Unión patriótica Hispano-Americanana de Barcelona comunica el acuerdo unánime de saludar a la Colombina y ponerse a su disposición solicitando el consejo de la Presidencia.

Se acuerda contestarle expresivamente.

El Ayudante Mayor del Ministerio de Marina comunica haberse autorizado al h. Guillen Tato para que de conferencias en la Rábida sobre la carabela Santa María.

El Presidente expone que acercándose la fecha de las fiestas patrióticas de Agosto entiende que estas debían celebrarse con el esplendor que se viene celebrando siempre.

El Sr. Alcalde así lo entiende haciendo el ofrecimiento de que por el Ayuntamiento se hará cuanto sea posible.

Hacen uso de la palabra varios señores y se acuerda que el Presidente salga para Madrid.

Se procede a nombrar la Comisión de Fiestas para los del presente año en las gloriosas fechas de 3 de Agosto y 12 de Octubre, designándose a los señores siguientes:

Presidente = D. Ricardo Ferrades Pla, y vocales los señores D. Pedro Garrido Perello, don Diego Calle, D. José P. Martínez, don José Rubio y D. Felipe Morales Viles, y por la juventud Colombina, a los señores Cadi Salvatierra, Marchena y Marchena, Marchena Aran y García Rodríguez. autorizándose a la Presidencia para que aumentara el número con señores de la juventud Colombina.

Y no habiendo mas asunto de que tratar se le
vocó la sesión de todo lo cual yo el Secretario
certifico.

Nº 13°

Marchena

Rufiarchem

Sesión

18 de julio de 1928.

En la ciudad de Huelva a 18 de julio
de 1928 en el local de la Cámara de Comercio
se reunió la Sociedad Colombina Andaluza en
junta Directiva con asistencia de los tres goberna-
dores militares de la Provincia Coronel don Mariano señor
Díezquini, Olvera Dominguez (D.S.) Gil Farío (D.L.)
y Marchena, Marchena, Morales Soler, Presidente de la
Andaluza, José Rodríguez (D.L.) Marchena Arana (S.44)
Presidente de la Comisión de festejos del Exmo Ayuntamiento
señor La Puente, Gerardo Pla, Vargas Marchena,
Farío, Farío (D.D.), Martínez Sanchez (D.F.L.) y
Ruiz Marchena (D.F.).

Leída que fue el acta de la sesión anterior se aprobó.
La Presidencia manifiesta que estando pre-
ente los señores La Puente y Gerardo, Presidentes respe-
ctivamente de la Comisión de Festejos del Exmo
Ayuntamiento y de la Sociedad Colombina, les
ruega manifiesten la labor de conjunto llevada
para encoplar al programa general de las fiestas